
La Foresta Oscura 

Il giorno dopo mi svegliai nel castello dei Tenebrax…  

Oh, non mi sono presentato: io sono Geronimo Stilton, direttore dell’Eco del 

Roditore e voglio capire come mai nella Foresta Oscura vengano tagliati gli alberi per 

conto di un famoso attore, Leonardo Caprino. Magari Leonardo Caprino vuole 

costruire una villa o un parco divertimenti a tema horror.  

Io Ben e Trappy ci addentrammo sempre più dove c’erano ruspe e macchinari che 

servivano all’attore per demolire gli alberi.  

Tenebrosa disse che la foresta era un posto da far tremare i baffi: serpenti, insetti e 

piccole ma cattive zanzare. Dopo aver osservato il luogo mi venne un’idea 

stratopica, ovvero di contattare mia sorella Tea, un’inviata speciale dell’Eco del 

Roditore.  

La sera io, Tea e Tenebrosa pensammo a un modo per fermare l’attore e a come 

fare tornare il bosco come prima.  

Tea, per circa cinque giorni, fece avanti e indietro dall’ufficio, con foto che 

riprendevano l’attore in flagrante, mentre tagliava gli alberi: che scoup! Io, invece, 

inviavo mail a tutti coloro che potessero aiutarmi; al Comune di Topazia inoltrai 

anche  una richiesta per far diventare la Foresta Oscura un parco naturale. Più di 

tutto, però, volevo capire cosa cercasse di fare Leonardo Caprino, quindi ripartii con 

Ben, Trappy, Tea e Tenebrosa, per addentrarmi ancora nella foresta. Questa volta, 

però, non vidi solo l’attore all’opera, ma, nelle vicinanze dei tronchi abbattuti, anche 

un sacco d’oro e una miniera. “Ci sono anche dei minatori,” pensai “ecco perché 

Leonardo stava abbattendo la foresta…per l’oro della cava. Scoup stratopico!” 

Denunciai Leonardo Caprino, che venne arrestato per taglio illegale di alberi. 

“Vittoria! La foresta non si potrà più tagliare, perché la mia proposta di creare un 

parco naturale è stata accettata, quindi da oggi diventa Parco Naturale della Foresta 

Oscura!” comunicai ai miei collaboratori. Dove c’era la cava, fu costruito un museo. 

Tenebrosa e la sua famiglia non smisero mai di ringraziarmi per aver salvato la 

foresta e Tenebrosa ci invitò a vedere l’anteprima del suo film.  

Amici roditori, il rispetto per la natura è importantissimo, parola di Stilton, 

Geronimo Stilton! 
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